

La République du Centre, 9 avril 2018

ORMES ■ Ce projet était attendu depuis de nombreuses années

L'école de musique a séduit

Plus d'une centaine d'invités ont répondu à l'invitation de la municipalité ormoise, samedi matin, à l'occasion de l'inauguration de l'école municipale de l'Espace des Carrières.

François Bonneau, président de la Région, Hugues Saury et Jean-Pierre Suseur, sénateurs du Loiret, Philippe Barbier, adjoint à la ville d'Ormes, ainsi que les professeurs de musique et responsables de services de la ville ont participé à l'inauguration de l'école de musique baptisée « Espace des Carrières ».

Ces personnalités ont été chaleureusement accueillies par le maire de la ville Alain Touchard, avant la traditionnelle cérémonie de coupage du ruban tricolore.

L'impulsion de Janine Rozier et de Robert Mauger

Une visite guidée de ce nouveau patrimoine dédié à la musique suivait. Cette découverte était marquée de nombreux commentaires élogieux, notamment des élus locaux, surpris par la qualité du projet.



INAUGURATION. Accueillies par le maire Alain Touchard, les personnalités locales ont participé à la cérémonie du ruban tricolore.

qu'ils ont qualifié « d'excellence ».

Après les remerciements, Alain Touchard n'a pas manqué de rappeler l'histoire d'un projet attendu depuis de nombreuses années.

Il a aussi salué le travail du cabinet d'architecte V+G Architecture et de toutes les entreprises. « C'est un grand jour pour les Ormois et pour notre école de musique, créée en 1985 sous l'égide de Janine Rozier, et de son premier adjoint à l'époque, Robert Mauger. Comme il était un enfant d'Ingré, il portait toujours en exemple l'harmonie d'Ingré et se disait : "Pourquoi ne pas le faire à Ormes!"

EN CHIFFRES

2.725.730
En euros, le montant total des travaux, qui auront duré 18 mois, 177.000 euros ont été octroyés par la Région.

850
L'espace des Carrières qui s'étend sur 850 m², comprend notamment sept studios de 20 m² chacun, deux salles de formation musicale de 40 m² chacune, une salle de percussions de 50 m² et une salle d'audition de 220 m².

850
Le nombre d'élèves qui y sont accueillis ; vingt professeurs les encadrent.

Trente-trois ans plus tard, nous voilà dans cet espace que nous inaugurons aujourd'hui », a déclaré le maire, avant de laisser la parole à François Bonneau.

« Promouvoir la culture »

« C'est un bel outil pour les Ormois et je voudrais en profiter pour saluer la création de votre classe d'orchestre à l'école et la jonction entre la pratique et l'école publique, vantait le président de la Région. Une première à l'époque dans le Loiret qui a fait des émules. Votre façon de promouvoir la culture, est une des raisons pour laquelle la Région ne peut que vous soutenir ! » ■